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衆議院財務金融委員会ニュース

平成 22.3.17 第 174 回国会第９号

3月 17日（水）、第９回の委員会が開かれました。

１ 株式会社日本政策金融公庫法の一部を改正する法律案（内閣提出第 23号）

・菅財務大臣、福山外務副大臣、野田財務副大臣、増子経済産業副大臣、田島環境副大臣、高橋経済産業大臣政務官、

大谷環境大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行い、質疑を終局しました。

・採決を行った結果、賛成多数をもって原案のとおり可決すべきものと決しました。

（賛成―民主、自民、公明 反対―共産）

・中塚一宏君外２名（民主、自民、公明）から提出された附帯決議案について、後藤田正純君（自民）から趣旨説明を

聴取しました。

・採決を行った結果、賛成多数をもってこれを付することに決しました。

（賛成―民主、自民、公明 反対―共産）

（質疑者及び主な質疑内容）

山 本 有 二君（自民）

・沖縄返還に関連して、政府・日銀が米連邦準備銀行に

約１億ドルを無利子で預けていた事実が明らかとなっ

たが、この預金を一般会計への繰り入れ等により活用

する考えはないか。

・国際協力銀行（ＪＢＩＣ）の役割にかんがみ、ＪＢＩ

Ｃを株式会社日本政策金融公庫から分離し、独立させ

るべきではないか。

・「鳩山イニシアティブ」ではＪＢＩＣを途上国支援に活

用するとしているが、途上国に限定せず先進国への投

資にも積極的に関与すべきではないか。

山 本 幸 三君（自民）

・デフレを克服するには、政府と日銀が積極的に取り組

んでいくべきと考えるが、デフレ克服へ向けての菅財

務大臣の決意を伺いたい。

・昨年 12 月に行われたＣＯＰ15 においては気候変動対

策について法的拘束力のある合意は得られなかったが、

このような状況下で海外に資金支援を行う意義を伺い

たい。

・「鳩山イニシアティブ」はすべての主要国の参加による

意欲的な目標の合意を「前提」としているが、この「前

提」の詳細について伺いたい。

山 尾 志桜里君（民主）

・ＪＢＩＣに新たな業務を追加することにより可能とな

るプロジェクトは何か。また、そのプロジェクトが成

長戦略の中で果たす役割について伺いたい。

・途上国の温室効果ガス削減に向けた支援実施に当たっ

ての留意点について伺いたい。

・途上国の温室効果ガス削減への貢献が適切に評価され

るための交渉に向けた福山外務副大臣の決意を伺いた

い。

佐々木 憲 昭君（共産）

・鳩山イニシアティブ等における原子力発電の位置付け

について伺いたい。また、本法案による途上国の原子

力発電推進のための事業への融資の適否について伺い

たい。

・気候変動に関する政府間パネルにおける原子力発電の

安全性に関する指摘についての財務大臣の認識を伺い

たい。

竹 内 譲君（公明）

・財務省改革の進捗状況について伺いたい。また、政治

主導による財務省コントロールの実情はどうか。

・郵便貯金の預入限度額についての財務大臣の見解を伺

いたい。

・ＪＢＩＣの日本政策金融公庫からの分離の検討状況に

ついて伺いたい。


